



La Lettre du CODERS17

mai-juin 2013

Comité Départemental de la Retraite Sportive Charente-Maritime



Bonjour à tous !

Revoilà la lettre du CODERS17, vous savez le Comité Départemental de la Retraite Sportive ...

Comme plus de 700 en Charente-Maritime, vous faites partie d'un club de Retraités Sportifs, pour y faire de la gym, du tir à l'arc, du vélo, du swin-golf, que sais-je encore ;

eh bien comme pour toutes les associations sportives reconnues en France, il y a une structure départementale, elle-même affiliée à une structure nationale, la FFRS (je vous laisse le soin de traduire).

Selon nos statuts, le COmité DIRecteur est élu pour une olympiade, rappel de l'esprit olympique qui nous anime, du moins dans la déclaration: « l'essentiel est de participer », et dans la sérénité olympienne qui caractérise la sagesse (au sens grec du terme) des seniors !

En cette année post-olympique, il y a donc eu du renouvellement :

- à la Fédé, où nous avons un nouveau président, Gérard Deshayes, vous aurez tous les détails dans le prochain journal fédéral Vitalité (vous reconnaîtrez peut-être la tête de la secrétaire générale)
- et aussi chez nous au CODERS17 : je voudrais ici remercier toute l'équipe, merci à ceux qui partent (Liliane d'Aytré, Joël de Montendre, Nicole et Willy de l'ARSA), merci à ceux qui restent aussi bien sûr, et bienvenue à ceux qui vont enrichir l'équipe : Claudine, Régis et Renée de l'ARSA, Jean-Marie, Daniel et Georges d'Aytré.

... / ...

Mais aussi, bien sûr, des projets

- Cette année encore, le CODERS17 organisera une Formation Commune de Base, à La Rochelle, pour accompagner tous ceux qui veulent commencer à s'engager, comme animateur ou administrateur.
- Il y aura aussi une journée de formation continue, pour donner une piqûre de rappel aux « anciens »,



ambiance studieuse lors de la FCB



rando interclubs à Chérac : le pique-nique

- de nouvelles rencontres interclubs pour des activités sportives :

swin, marche, démonstration de tir à l'arc lors de la journée portes ouvertes du club de Montendre, démonstration de swin-golf pour une mutuelle ...

- et toujours des partages d'animateurs en gym, danse, et tai-chi, et ce que vous attendez tous, la grande sortie interclubs : en 2013, on vous emmène en croisière ! Embarquement prévu le lundi 30 septembre, retenez bien la date, tous les détails dans le bulletin d'inscription joint à cette lettre.



Orazur 3, sur lequel nous allons embarquer

A bientôt pour de nouvelles aventures, toujours dans la dynamique sportive et conviviale,

La Présidente du CODERS17

Josette ROUSSIER